

## Weingut Petgen-Dahm heimst Preise ein

Großer Erfolg für das Weingut Oekonomierat Petgen-Dahm aus Sehndorf: Bei der renommierten berliner Wein-Trophy, einem der hochkarätigsten Wettbewerbe seiner Art, gab es acht Mal Gold und vier Mal Silber für Erzeugnisse aus dem Hause Petgen-Dahm. „Mit Gold prämiert wurden im internationalen Vergleich zwei Eisweine, zwei Grauburgunder aus den Edellinien ‚Grande Réserve‘ und ‚Tradition 1720‘, zwei Spitzenrieslinge der Saar-Terroirlage ‚Ayler Kupp‘, ein Chardonnay Sekt klassische Flaschengärung, sowie eine trockene Grauburgunderauslese“, teilte das Weingut gestern mit. r *ed*